

LA CONSTANCIA

DIARIO INTEGRAL TRADICIONALISTA



EL JUDAISMO EN ACCIÓN

UN TERRIBLE ENEMIGO DE LA SOCIEDAD CRISTIANA

En el mes de Agosto del año 1903, se reunía en Basilea lo más granado del judaísmo mundial con ocasión de celebrarse el **Sexto Congreso Sionista**.

Quién pudiera sospechar, que en aquella aparentemente pacífica congregación de conspicuos de la Banca hebrea, se encubrían las más satánicas intenciones para la destrucción de los pilares fundamentales sobre que se asienta la vida social, religiosa, económica y política de los pueblos civilizados!

Han pasado veinticinco años, y las ruinas de la vieja Europa y sus esfuerzos sobrehumanos para sobrevivir, confirman tristemente la práctica y consecuencias funestas trazadas en un programa de destrucción por una raza sobre la que pesa una profecía que seguirá cumpliéndose hasta la consumación de los siglos.

El judaísmo, representado en sus núcleos desparpamados por todo el mundo, en la reunión de Basilea, previó la guerra mundial venidera, y la gran hecatombe que habría de desquiciar a las naciones europeas sumiéndolas en un asma de desgracias, de la que todavía apenas se ven libres.

Pero no se limitaron los judíos a prever la magna conflagración mundial que se avecinaba, sino que la fomentaron por considerarla como uno de los peldaños necesarios para la consecución de una "Palestina libre y judía", y además supieron aprovecharse, amasando el oro con la sangre de millones de hombres sacrificados en holocausto a la patria.

No se puede olvidar que el poderío alcanzado por la alta finanza judía se debe a las guerras. Así consiguió la casa Rothschild su pujanza financiera; de igual manera, la razón social Kuhn llegó a ocupar el primer puesto entre los bancos de emisión de los Estados Unidos.

No es de extrañar, que, careciendo el judío de ideales patrióticos y dominándole un sentimiento de odio y venganza hacia el Cristianismo, haya fomentado las guerras, que para él, carente de sentimientos humanitarios no son otra cosa sino una ocasión de hacer fluctuar los valores del

mercado mundial financiero para la obtención de beneficios monetarios enormes.

La guerra mundial ha sido el medio de amarrar a los pueblos excombatientes a las bancas judías acreedoras de las exorbitantes Deudas de los Estados.

Por eso, se explica la intervención directa de los judíos más destacados en favor de aquella guerra.

La intervención de los Estados Unidos en la gran guerra, fué respuesta contra la voluntad del pueblo americano, y a pesar de la cacareada democracia y libertad de aquél país, supo la plutocracia semita, crear una serie de organizaciones eminentemente autocáracterísticas que pudo colocar los destinos de Norteamérica en manos del presidente de la Junta de Consejeros, el judío Bernardo M. Baruch.

El presidente Wilson fué un juguete de Baruch, quien pudo afirmar ante el Parlamento americano, que él dispuso los **treinta mil millones de dólares** que costó a los Estados Unidos, la guerra mundial, ordenando su inversión, empleo, adquisiciones, precios y jornales.

Baruch acompañado de su lugarteniente el judío Meyer orientaron la inversión de capitales con tales arbitrariedades que hoy, el **73 por ciento de los nuevos millonarios de Nueva York, son judíos**.

A su arrimo, varios productos que necesitaron los ejércitos, vestido, cobre, etc., y que alcanzaban a trescientas cincuenta ramas industriales, fueron controladas por él en beneficio siempre de casas judías.

La preponderancia de este hombre llegó a que se reunieran en sus manos los hilos invisibles de todos los poderes.

La entrada triunfal de Wilson en Europa con sus catorce puntos, fué una escena de opereta. En el "George Washington" acompañó Baruch a Wilson y una vez en París, permaneció junto al Consejo de los Cinco en calidad de perito comercial cerca de la Misión de Paz.

A su vez, en Alemania los grandes consejeros del Gobierno de Bethmann-Hollweg, fueron hebreos influyentes en negocios navieros y bancarios.

Una vez acabada la guerra, se dictó el Tratado de Versalles al antojo de los consejeros hebreos, que hábilmente y representando a diversas naciones supieron prevalecer en las delegaciones.

En Junio de 1919 pudo decirse que uno de los puntos del programa trazado en el Congreso Sionista de Basilea, estaba cumplido. La hegemonía mundial había sido lograda, merced a su preponderancia financiera.

Qué serie de males y desdichas afligen al mundo desde aquellas fechas, son las que vamos a ver en sucesivos artículos, que (D. m.), irán apareciendo en estas columnas.

Todos los desórdenes sociales y políticos que comuneven al mundo, nacen del judaísmo, y están acordados clara y explícitamente en los Congresos que hemos mencionado.

★ ★ ★

España es el país del mundo civilizado donde la influencia del judaísmo es menor. La visión política certera de los Reyes Católicos, supo apartar su dominio funesto de los destinos de España.

Sin embargo, estamos atravesando momentos en los que se hacen sentir los efectos perniciosos de manos ocultas.

El balance de este año, accusa una serie de hechos anormales, que, serenamente enfocados no guardan relación alguna con las aspiraciones legítimas del pueblo español.

En el aspecto político, se propugnan determinadas formas de gobierno en nombre de la **democracia** (y son los que se erigen en portavoces del "pensamiento nacional") los mismos que escapan a la nación y renuncian a la Liga de los derechos del hombre para deshonrar a la Madre Patria, y evidencian que la ideología del pueblo español está muy distanciada de ellos!

En el aspecto social, se arman con cualquier ocasión, revueltas, a pretexto de reivindicaciones, cuando la verdad es, que las masas populares están desorientadas, desconfiadas y recelosas de sus jefes, y detrás queda un sedimento anárquico a sueldo, tres periódicos comunistas, publicaciones soviéticas, dinero, mucho dinero. Dinero en Jaca, en Madrid, en San Sebastián; dinero en los agitadores de obreros. Y ese factor oculto es el que tenemos

Desde Azpeitia

EN LA JUVENTUD CATÓLICA

En este centro cultural, tuvo lugar el día de Reyes, una velada que fué presenciada por numeroso público, viéndose el bonito salón repleto de gente que aplaudió constantemente la actuación, cada vez más acertada de los jóvenes que componen el Cuadro de dicho Centro.

Los Garmendia, Elfas, Rezábal, Zubiaurre y demás participantes cumplieron bien su cometido, demostrando una vez más, que algo se puede llegar con la actividad que ellos ponen y una buena dirección como la es sin duda la de los señores don Modesto Madariaga (presbítero) y don Ángel Prada, que trabajan sin cesar para poder ofrecer al

derecho de conocer los españoles.

De dónde viene ese dinero? ¿Quién lo gira? ¿Qué casas de banca negocian con él? ¿Son españoles o extranjeros? ¿Tienen en sus apellidos algún tufillo radínico?

Análoga falta de relación parece desprendese de las oscilaciones de la peseta. España es uno de los países mejor situados de Europa. Estamos muy lejos de los países obreros que alcanzan en los Estados Unidos, Inglaterra y Alemania a **millones sin trabajo**. Estamos libres de las onerosas cargas de la post-guerra que pesan sobre medio mundo. Somos un país con una economía sana, digan lo que digan los derrotistas. ¿A qué obedecen estos altibajos de la peseta?

Es posible que lo sepiéndigo de la economía nacional estén dentro de casa?

Es cierto que un diario madrileño muy luminoso, y que estos días está pasando las negras por diferencias de criterio entre sus platócratas propietarios y los republicanos de sus redactores, está a merced del movimiento de batuta de un judío banquero de la Villa y Corte?

Que el judaísmo trabaja en España no hay duda. Hace todavía un mes, publicó un diario madrileño de la derecha, un artículo en defensa de los judíos sefarditas.

Si un periódico tan significado se apresta a dar la mano a Samuels y Davides, ¿qué mucho que quienes vendieron su alma al diablo, alquilen sus plumas y rotativas a los "Sabios de Sión"?

BIDEBIETA.

auditorio funciones sanas e instructivas y que los "chicos" se esmeran en poner bien en práctica.

El programa representado fué el siguiente:

1. "Gabon" Jostirudia, bi asaltu-aldieta.
2. "Villancicos", poesía de López de Vega
3. "Los mendigos", zarzuela en un acto.

La función fué amenizada por el piano, hábilmente manejado por las discretas manos de los señores Ormaechea (presbítero) y Aguirre (don Víctor).

El público salió muy satisfecho de la velada, elogiando a los organizadores, que no reparan en sacrificios por hacernos pasar distraídamente, las tardes frías de invierno.

Hasta el... qué según me dicen están preparando un selecto programa.

UN HOMENAJE

La Directiva de los Luisos de ésta, en su última reunión, acordó hacer un homenaje de simpatía a su compañero don Tomás Echaniz, que fué digno presidente de dicha Asociación y que en estos momentos se encuentra lejos de nosotros, obedeciendo su marcha, a encontrarse delicado de salud. Dicho homenaje consistirá en una velada a su favor, interviniendo en ella la Directiva toda, que quiere hacer algo al que es modelo de congregantes y fué directorio modelo y constante y aunque con harto sentimiento se ha visto obligado a dejarnos, para reposarse de su salud algo quebrantada y seguramente que no le habrá hecho nada de mejoría los trabajos tan numerosos que se tomaba por la buena marcha de la Congregación que era toda su ilusión.

Animó, componentes de la Directiva, adelante, para que lo que hoy sólo es acuerdo, sea realidad, pronto... muy pronto.

Nos ocuparemos otro día sobre el particular.

PLAZA-ALDE.

9 de Enero de 1931.

AUTOMOVILES
Studebaker
Agente: V. Ameztoy
Calle S. FRANCISCO (Barrio de Gros)

GRAN FABRICA DE TINTORERIA "EL ARCO IRIS" SUCURSALES

SAN SEBASTIAN: Mercería "El Arco Iris", Pescadería, 10.

SAN SEBASTIAN: Mercería "La Gardena", de Nájera y Gorrochategui, Fuente

SAN SEBASTIAN: Mercería Elizalde Hermanas, Fuenterrabía, 38.

SAN SEBASTIAN: Mercería de Dolores Múgica, Legazpi y Bengoechea.

SAN SEBASTIAN: Mercería "Dorita", Mayor, 1. (frente al Petit Casino).

SAN SEBASTIAN: Casa Central, Camino 2.

ZNMAYA: Comercio de don Juan Olaizela.

DEVA: Comercio de doña Pepita Ruiz.

MOTRICO: Comercio de don Serafín Ruiz.

ONDARROA (CIERZO): Comercio de doña Luefa Urquiza.

LEQUEITIO: Comercio de don José Gabica.

MARQUINA: Comercio de don José Urquiza.

MENDARO: Comercio de don Sabino Lombide.

EIBAR: Comercio de la Sra. Vda. de Aldazabal y de don Teodoro Amenchotegui, en la calle Ibarrecruz.

EIBAR: Comercio de don Saturio Nieto, en la Plaza Nueva.

VILLAFRANCA DE ORIA: Comercio de la Sra. Vda. de C. Lacuesta.

VILLABONA: Comercio de don Agustín San Sebastián.

BEASAIN: Comercio de doña Clara Linazasoro.

VILLARREAL DE URRECHUA: Comercio de don Ramón Zubizarreta.

MONDRAGON: Comercio de la Sra. Vda. de Aspe.

PLACENCIA: Comercio de don Matías San Miguel.

ELGOIBAR: Comercio de don Juan Múgica.

AZCOITIA: "El Arco Iris", Mayor, 31.

AZPEITIA: Comercio de don Blas Cendoya.

ORIO: Comercio de Luis Lidi.

CESTONA: Comercio de la Sra. Vda. de Zunzunegui.

Con objeto de dar mayores facilidades posibles al público, esta fábrica pone en su conocimiento las direcciones de todas las Sucursales, tanto de San Sebastián como de los pueblos de las provincias de Guipúzcoa y Vizcaya.

FABRICA EN EL ARRABAL ZARAUZ Teléfono 22